

Pianistas de Cuba e Italia llevarán su talento a Francia



La Habana, 31 may (RHC) El Ayuntamiento de la ciudad francesa de Lyon acogerá el próximo jueves un recital a cuatro manos del pianista cubano Marcos Madrigal y el italiano Alessandro Stella.

En el concierto protagonizado por dos jóvenes talentos se escucharán obras de compositores consagrados, entre ellos Wolfgang Amadeus Mozart, Gioachino Rossini, Darius Milhaud, Claude Debussy y Ottorino Respighi.

Organizado por el Instituto Italiano de Cultura de Lyon, el recital reunirá por primera vez a Madrigal y Stella en escena, quienes posteriormente grabarán un álbum y realizarán varias presentaciones.

El Ayuntamiento de Lyon sobresale por ser uno de los edificios más representativos de esa ciudad francesa, tanto por ser la sede del poder político como por su alto valor cultural.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/95222-pianistas-de-cuba-e-italia-llevaran-su-talento-a-francia>



Radio Habana Cuba